

**Waukesha Catholic**  
**21 de septiembre del 2022**

**Incluido en el paquete de esta semana**

Box Top Flyer to youngest



**Recordatorio de Horas de Servicio para Middle School**

Las horas de servicio que se hicieron durante el verano deben entregarlas a más tardar el 30 de septiembre. Por favor si tienen alguna pregunta comuníquense con la Sra. Tousignant.

**Día de los abuelos y personas importantes**

 Las invitaciones y los formularios de RSVP para el Día de los Abuelos y personas importantes estaban en el sobre que recogieron en agosto. Esos formularios de RSVP debían entregarse ayer, 20 de septiembre. Si no han confirmado su asistencia, pueden enviar un correo electrónico a [Ddunk@waukeshacatholic.org](mailto:Ddunk@waukeshacatholic.org) indicando cuántos abuelos o personas VIP se unirán a su(s) hijo(s) en este día tan especial.

**Los estudiantes de 6º a 8º grado y el personal del campus de St. Mary apoyarán al Hope Center**

Durante el año escolar 2019-2020, los estudiantes de middle school en el Campus de San José comenzaron a ser voluntarios semanalmente en el Hope Center, ayudando a servir el desayuno. Nos pareció una experiencia realmente gratificante y nos entristeció cuando se suspendió debido al Covid. Estamos muy contentos de anunciar que estamos reanudando esta colaboración.

A partir de finales de septiembre, los estudiantes de 6º a 8º grado se alternarán para servir el desayuno en el Hope Center todos los viernes por la mañana. Los estudiantes se organizarán por su grupo de enlace (linked) y serán supervisados por el miembro del personal del grupo Linked. El grupo caminará al Hope Center, saliendo a las 8:30am y regresará a St. Mary's alrededor de las 10:10am. Para el final del año escolar, todos los estudiantes de los grados 6 a 8 habrán experimentado esta impresionante oportunidad de servicio.

Las fechas para cada grupo están en proceso de ser determinadas. Una hoja de permiso será enviada a casa unas semanas antes del turno de su hijo. Por favor, asegúrense de devolverlo a la Sra. Dunk en la fecha indicada en la hoja de permiso.

Si tienen alguna pregunta, no duden en ponerse en contacto con nosotros.

**Actualización de la donación de la tienda de uniformes**



Nuestra tienda de uniformes ha alcanzado recientemente su capacidad. Por ahora no tenemos más espacio y el objetivo es reorganizar el exceso de existencias. Así que, por el momento, no podremos aceptar donaciones de uniformes escolares. Son bienvenidos a visitarnos durante el horario escolar, de 8:00 a.m. a 3:45 p.m. para comprar uniformes.

Gracias por su continuo apoyo. Es una manera increíble de reciclar y ayudar a las familias al mismo tiempo.

**Fecha límite para la inscripción al baloncesto**

Les recordamos que todos los estudiantes de 5º a 8º grado que quieran inscribirse para jugar al baloncesto en Waukesha Catholic este invierno deben inscribirse a más tardar ESTE VIERNES 23 DE SEPTIEMBRE. Los formularios fueron enviados por correo electrónico a todas las familias la semana pasada. Por favor, devuelvan todos los formularios a la oficina del campus de St. Mary



marcado con: Athletics. ¿Preguntas? Por favor, póngase en contacto con Bill Serb, Director de Deportes [athleticdirector@waukeshacatholic.org](mailto:athleticdirector@waukeshacatholic.org)

### **El viernes 14 de octubre será el día de la toma de fotografías**

La semana pasada los estudiantes trajeron a casa sus fotos escolares si compraron algún paquete. Si deciden volver a tomar la foto de sus estudiantes, por favor devuelvan el paquete de fotos a la oficina de la escuela con una nota indicando la razón de la repetición.

Este día de repetición será también para cualquier estudiante que haya perdido el día de la foto en agosto.

Las fotos están programadas para la mañana del viernes 14 de octubre. Este será un día sin uniforme para aquellos estudiantes que no se han tomado sus fotos durante el Día de Entrega de Paquetes en agosto o si se necesita una repetición.

Utilicen este enlace para comprar paquetes de fotos o anuarios:

<http://scholastic-reflections.hhimagehost.com/7328225C>